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Comme beaucoup de personnes maintenant, je me demande quel est le sens de la vie par rapport à la
société capitaliste. Pourquoi avons nous, être humain, la chance de vivre, alors que notre sul but pour la
plupart, c'est d'augmenter son niveau de confort et de divertissement.

J'ai 23 ans et durant 4 ans, grâce aux média; journaux, magazines, télévision, Internet, j'ai eu l'occasion
d'analyser la société actuel, une société basée sur le système du capitalisme et de me faire ma propre opinion. 
 Mais, (et j'insiste sur le mais) je suis toujours étonné d'entendre encore et toujours les mêmes informations
transmissent par les média ; actualité people, politique (qui est de plus en plus une face dans certain pays) et
économique (les changements de tendences qui sont liées directement ou indirectement à la bourse) et tous les
faits divers (assez dramatique, qui rejoint presque les films policiers). Ainsi, je propose cette réflexion assez
concise. 
 
 
 Ma réflexion sur le sens de la vie. 
 
 Cependant, je ne veux pas faire de polémique, mais comment est-ce que l'être humain peut-il accepter de
vivre dans une société qui n'a pour but que la rentabilité ?? 
  
 Car, si vous avez eu l'occasion de visionner "le syndrome du Titanic" ; un documentaire expliquant la gravité
de la situation dans laquelle nous, être vivant, nous nous trouvons maintenant. Alors que si on (l'ensemble des
être humain conscient de vivre) était un peu plus "sage", prendre un peu plus conscient de la valeur de la vie
sur cette planète, la vie serait moins stressant, agaçante, insupportable. 
 
 Pour ce faire, il faudrait ne plus vivre comme un simple "pion" (excusez moi pour l'utilisation du terme) que
notre société de consommation manipule à son gré. Cependant, le changement est dur, et il faut savoir payer le
prix. L'histoire nous l'a bien enseigné (voir révolution française, les années disco). Mais pourquoi, n'effectuons
pas ce changement, devons attendre de tout savoir, tout contrôler avant de le faire ?? 
 
 Par conséquence, ce changement n'est pas encor possible, car l'idée de savoir tout, pour pouvoir ensuite
contrôler est une illusion, une utopie. 
 
 
 Alors, à quoi bon
 
 Que faut-il penser sur ce thème ?? 
 Faudrait-il ne plus prendre conscient, vivre dans l'ignorance, mais vivre bien ?? 
 
 Car comme le dis la citation : "Le monde est aveugle. Rares sont ceux qui voient. " de Boudda. 
 
 Partagé vos opinions, de personnes sages, c'est gratuit et très intéressant, pour ma part.

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


